

## ABSTRAK

FAROGHY, MUHAMMAD SALIM. 2021: *Relevansi Pemikiran Ary Ginanjar dengan Pendidikan Pondok Pesantren*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Drs. Miftahuddin, M. Pd.

Kata Kunci: Pendidikan Karakter, ESQ, Pendidikan di Pondok Pesantren

Untuk menciptakan manusia unggul maka diperlukan pendidikan yang baik. Pendidikan yang baik adalah pendidikan yang mampu melaksanakan pembelajaran secara efektif dan efisien. Salah satu konsep yang memiliki nilai pendidikan yang baik di dalamnya ialah konsep *Emotional Spiritual Quotient* (ESQ) yang dicetuskan oleh Ary Ginanjar Agustian. Selain itu, terdapat pula pendidikan khas Indonesia yang terbukti dapat memberikan hasil positif terhadap peserta didiknya, yakni pendidik di pondok pesantren. Pendidikan dalam konsep ESQ dan pendidikan di pondok pesantren dapat memberikan gambaran bagaimana metode pendidikan yang baik guna menciptakan manusia unggul.

Dari uraian di atas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut: (1) Bagaimana Pemikiran Ary Ginanjar dan Konsep Pendidikan Pesantren? (2) Bagaimana Relevansi Pemikiran Ary Ginanjar Dengan Pendidikan Pondok Pesantren?

Jenis penelitian yang digunakan pada skripsi ini adalah jenis kualitatif dengan pendekatan kepustakaan. Adapun penelitian kepustakaan ialah kegiatan penelitian yang dilakukan dengan cara mengumpulkan informasi dan data dengan bantuan berbagai macam material yang ada di perpustakaan seperti buku referensi, hasil penelitian sebelumnya yang sejenis, artikel, catatan, serta berbagai jurnal yang berkaitan dengan masalah yang ingin dipecahkan. Selanjutnya data dianalisis dengan metode interaktif yang terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Penulis menemukan bahwa pendidikan yang terdapat dalam konsep ESQ Ary Ginanjar Agustian memiliki tujuan utama yakni menanamkan pengetahuan moral, perasaan moral dan tindakan moral demi terciptanya karakter yang baik. Selanjutnya ditemukan relevansi pada prinsip yang terdapat dalam konsep ESQ dengan pendidikan pondok pesantren.